謹啓 春新緑の候、時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。平素は 格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、弊社は、令和三年五月二日をもちまして、前身である八洲興業株式会社 (設立時八洲木材株式会社)から数えまして、創立70周年を迎えました。

尼崎の地で、我が創業者、馬場園修三が「三州」から出て「八洲」の大志を抱き創立した八洲。その後材木屋からスタートした弊社が人と機会に恵まれて、鉄を主とするアーケードに出会い、昨年で 55 年が過ぎました。様々な事業を営む中、厳しい時代もありました。細々とかもしれませんが、命脈をつなぎながら今日、創業の地尼崎で、倒れることなく立ち続けていられるのは、これもひとえに商店街様をはじめとしますお客様、お取引先の皆様、協力会社の皆様、金融機関の皆様、すべての皆様方の、時には恐懼するほかない様な厳しいお叱りと、時には厚いご支援と、時には涙が出るような温かい激励の賜でございます。ここに改めまして、役員社員一同、心よりの感謝を申し上げます。

もちろん、これまで在籍した多くの役員、多くの社員が、くじけることなく、 勇気をもって悪戦苦闘してきた歴史の上に、今、我々現役の役員社員も立って 日々戦っております。そのことにもこの書面をお借りして感謝したいと存じ ます。

この 70 周年を機に、いま一度創業の精神に立ちかえり、志をもって、より 一層のサービスと技術の向上に努めて、必ずや皆様のお役に立てる様、精進して まいります。

今後とも変わらぬ、いや厚かましくも倍旧のお引き立てを賜りますよう、 よろしくお願い申し上げます。

最後に、新型コロナウィルスの猛威は、なかなか終わりが見えません。お商売が厳しい状況にある商店主の方々もおられるのではないでしょうか。そうした厳しい状況は、弊社の大切なお客様である商店街の皆様にも、ぶ厚い雲のごとくのしかかっているのではないかと、本当に心苦しく感じております。一日も早い新型コロナウイルス感染症の終息と、すべての皆様がともにコロナ災害から復興されますこと、皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

略儀ながら、まずは書中をもってご挨拶申し上げます。

謹白

令和三年五月吉日



代表取締役 假屋博志 従業員一同

主	な	販	売	先	□全国著名商店街(アーケード建築、カラー舗装)
					□株式会社 竹中工務店
					□清水建設 株式会社
					□株式会社 淀川製鋼所
ホ	- 4	` ~	_	ジ	http://www.jp-yashima.com

株式会社八洲 沿革

昭和 20 年 10 月	馬場園修三 (創業者)、三洲木材商会として祖業であ
	る木材業創業。
昭和 26 年 5 月 2 日	木材加工業として、八洲木材株式会社設立。木製の電
	柱生産を開始し、関西電力株式会社に指定業者として
	納入する。
昭和 28 年 10 月	兵庫県氷上郡氷上町(現丹波市)に電柱防腐工場を建
	設し、防腐電柱生産販売開始。
昭和 30 年	日本電信電話公社 (現 NTT) 近畿電気通信局の指名
	を受け、電柱納品開始。
昭和 32 年 5 月	社名を八洲興業株式会社に改称。木材防腐、一般木材
	の他に、建設部門(宅地建物取引業を含む)を新設す
	る。
昭和 38年1月10日	八洲興業株式会社、上記建設部門を分離し八洲鉄工株
	式会社設立。商店街アーケード企画設計・施工を開始。
昭和 62 年 5 月	八洲興業株式会社、従来の木材加工業に加え、商店街
	アーケード・メンテナンス事業を開始する。
平成11年5月1日	八洲鉄工株式会社[アーケード企画設計・施工事業]八
	洲興業株式会社[アーケード・メンテナンス事業・木
	材加工業]対等合併し、株式会社八洲に改称(存続会
	社は八洲鉄工株式会社)。
令和3年5月2日	創立 70 周年を迎える。